
市長選挙について市長選挙について

問　針谷市長は、11 月の選挙戦
を勝ち抜かれ、3 選を果たされ
た。未来に誇れる古河市を創っ
ていくための抱負について伺う。

答（市長）教育・福祉の充実、
都市基盤の充実および産業の育
成の 3つの重点政策に注力する。

未来産業用地開発事業について未来産業用地開発事業について

問　東山田・谷貝地区と大堤地

区の事業の進
しん

捗
ちょく

状況と周辺整備
の考え方について伺う。

答（企画政策部長）東山田・谷
貝地区では、立地企業 4社が開
発行為の許可を得て、土地の造
成工事に着手している。導水路
の整備は、令和 7年度の全面供
用開始を目指し、工事している。
大堤地区では、開発エリアの基
礎調査業務を実施しながら、地
権者協議会への説明や民間企業
との対話を進めている。

大堤南部土地区画整理事業と南大堤南部土地区画整理事業と南
古河駅設置について古河駅設置について
問　当該事業は、新駅設置を一
つの目的として平成 8 年に都
市計画が決定された。都市計画
道路「大堤・横山線」の計画も
ある。6 月の定例会で調査費を
付けていただいたが、今後の取
り組みについて市長の考えを伺
う。

答（市長）大堤南部地区につい
ては、北側集落地区の現道拡幅、
下水道整備に鋭意取り組んでい
る。今後も地域の特性を踏まえ、
確実に進めていく。新駅設置と
も関連しているため、歩調を合
わせ、実例にあるようなスポー
ツによるまちづくりで、駅の利
用客を増やすなどの手法を検証
し、取り組んでいきたい。

園部　増治 議員

古河市のふるさと納税について古河市のふるさと納税について

問　①直近のふるさと納税で指
定される返礼品の内訳について、
②寄附者による苦情や要求など
について、③寄附額向上のため
過去に取り組んだこと、今後の
新たな取り組みについて伺う。

答（企画政策部長）①令和 5年
度は、全体の約半分をＨＡＲＩ
Ｏ株式会社の耐熱ガラス製品が
占めている。②返礼品の破損等
の連絡がある。必要に応じて交

換や、事業者へ注意喚起してい
る。③事業者訪問により、登録
事業者を増やし、返礼品の拡充
を図ってきた。今後はポータル
サイトの増加や、事業者間の協
業促進などに取り組みたい。

防犯について防犯について

問　①市内の闇バイトと思われ
る事件の有無について、②闇バ
イトの予防や対策としての活動
について、③市の行政財産（庁
舎、公園など）における金属窃
盗の被害について、④金属窃盗
の予防と対策について、⑤防犯
対策における補助金、助成金な
どの活動支援について伺う。

答（総務部長兼危機管理監）③
本年度は古河公方公園など 11

施設のほか、市内道路や橋梁な
どで被害を確認している。④職
員による巡回や盗難多発の注意
喚起看板の設置等を行っている。
答（市民部長）①認知件数はゼ
ロ件である。②ターゲットにさ
れやすい若い世代へ、市公式Ｌ
ＩＮＥで注意喚起をした。警察
では、パトロールや職務質問を
強化し、啓発チラシの配布など
に取り組んでいる。⑤市では補
助金等の制度はないが、警察や
防犯ボランティア団体と密に連
携し、対策を講じていく。

立川　　徹 議員

防犯対策補助金制度事例（八王子市）

工事が進む東山田・谷貝地区
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